
 

 

令和７年２月定例教育委員会会議録 

鳴門市教育委員会２月定例教育委員会は、２月１０日招集告示。 

２月１７日１６時００分、鳴門市役所本庁舎３階 会議室３０１で開会。 

同日１６時５５分閉会した。 

 出席者 

教育長 阿部教育長 

教育委員 甲斐委員 加藤委員 濵川委員 川上委員 

事務局職員 竹下教育総務課長 嘉屋重教育総務課副課長 

その他職員 黒濵こども未来創造部長 梶原学校教育課長 西條総合教育人権課長 

      尾山スポーツ課長 下地こども保育教育課長 前場図書館長 

      岡教育支援室長 

 傍聴者 

１名 

 会議は、教育長が議事を進行した。 

 議事の内容は次のとおりである。 

議案第３号 臨時代理の承認について（第２期鳴門市スポーツ推進計画の策定 

に係る意見について） 

議案第４号 令和７年度教育委員会所管に係る一般会計当初予算（案）の意見 

の申出について 

議案第５号 令和６年度教育委員会所管に係る一般会計補正予算（第１０号）

（案）の意見の申出について 

議案第６号 教育委員会職員の退職の承認について 

 教育長は、１６時、２月定例教育委員会の開会を宣した。 

 教育長は、会議録の朗読を事務局に求めた。 

嘉屋重教育総務課副課長は、１月定例教育委員会の会議録を朗読した。 

 教育長は、会議録の承認について諮り、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第３号 臨時代理の承認について（第２期鳴門市スポーツ推進計画

の策定に係る意見について）、事務局に説明を求めた。 



 

 

竹下教育総務課長は、本市が第２期鳴門市スポーツ推進計画を策定するにあたり、

根拠法となるスポーツ基本法において、あらかじめ教育委員会の意見を聞かなければ

ならないと定められているが、教育委員会の議決を得ることなく、教育長が臨時代理

による意見の申出を行ったことから、これを報告し、その承認を得たい旨、説明した。 

尾山スポーツ課長は、第２期鳴門市スポーツ推進計画（素案）の概要等について説

明した。 

加藤委員は、鳴門クロスカントリー大会について、鳴門の大会にもかかわらず鳴門

の子ども達の参加が少ないことから、今後は子ども達が楽しみながら参加できる大会

の仕組みづくりが必要ではないかと意見を述べた。 

 教育長は、議案第３号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第４号「令和７年度教育委員会所管に係る一般会計当初予算（案）

の意見の申出について」、議案第５号「令和６年度教育委員会所管に係る一般会計補

正予算（第１０号）（案）の意見の申出について」は、議会の議決を要する議案の原

案作成に関することから、また、議案第６号「教育委員会職員の退職の承認につい

て」は、人事に関する議案であることから、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第１４条第７項ただし書の規定により、会議を非公開としたい旨提案し、全委員異

議なく承認した。 

 教育長は、議案第４号 令和７年度教育委員会所管に係る一般会計当初予算（案）

の意見の申出について、事務局に説明を求めた。 

竹下教育総務課長は、令和７年２月１８日開会の令和７年市議会第１回定例会に提

出する教育委員会の所管に係る一般会計当初予算（案）について、説明した。 

  （会議の内容については、非公開） 

 教育長は、議案第４号について諮り、協議の結果、全委員異議なく原案どおり決し

た。 

 教育長は、議案第５号 令和６年度教育委員会所管に係る一般会計補正予算（第 

１０号）（案）の意見の申出について、事務局に説明を求めた。 

竹下教育総務課長は、令和７年２月１８日開会の令和７年市議会第１回定例会に提

出する教育委員会の所管に係る一般会計補正予算（第１０号）（案）について、説明

した。 



 

 

  （会議の内容については、非公開） 

 教育長は、議案第５号について諮り、協議の結果、全委員異議なく原案どおり決し

た。 

 教育長は、議案第６号 教育委員会職員の退職の承認について、事務局に説明を求

めた。 

竹下教育総務課長は、教育委員会職員から退職願が提出されたため、その承認につ

いて諮りたい旨、説明した。 

（会議の内容については非公開） 

 教育長は、議案第６号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、１６時５５分、閉会を宣した。 

 その他の事項は次のとおりである。 

教育長は、３月定例教育委員会を、３月１２日１７時から開催することを確認した。 


